



**Fundación Azteca, Grupo Elektra y Banco Azteca
se solidarizan con el pueblo peruano**

Ciudad de México, 17 de julio de 2007, con el objeto de brindar apoyo a la población de ese hermano país, Fundación Azteca ha abierto una cuenta especial en Banco Azteca para reunir fondos y apoyar a nuestros hermanos peruanos en este difícil momento.

Además, Banco Azteca y Grupo Elektra anuncian que ofrecerán a partir del día de mañana el servicio de envío de dinero por Dinero Express sin cobro de comisión alguna por los próximos 30 días, esto para el envío de dinero desde México, así como de cualquier país de Latinoamérica donde Banco Azteca y Grupo Elektra tengan presencia hacia Perú.

Fundación Azteca, Grupo Elektra y Banco Azteca esperan con esto llevar la aportación siempre solidaria del pueblo mexicano al pueblo peruano, ayudando a la recuperación inmediata de sus zonas afectadas.